



#REFORMAELECTORAL

# Integran grupo de análisis

## DIPUTADOS DE CINCO BANCADAS BUSCAN CREAR ANTEPROYECTO

POR E. CASTILLO Y A. GARCÍA  
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Las comisiones unidas de Puntos Constitucionales, Reforma Político-Electoral y de Gobernación, de la Cámara de Diputados, conformaron el grupo de trabajo integrado por 21 legisladores de Morena, PRI, PRD, PVEM y PT que se encargará de analizar las 108 iniciativas de reforma en materia electoral.

Esto con el objetivo de construir un eventual anteproyecto de reforma electoral que tenga el consenso de todas las fuerzas parlamentarias en San Lázaro.

Un día después de que la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y las comisiones acordaron la creación de este grupo, ya están los nombres de quienes lo integrarán.

En representación de la fracción mayoritaria de Morena están: Sergio Gutiérrez Luna, Yeidckol Polevnsky y

Hamlet García.

Por la bancada del PAN, que es la segunda fuerza parlamentaria en San Lázaro figuran: Jorge Espadas, Paulina Rubio y Jorge Triana; en tanto, por el PRI se encuentran los legisladores Lorena Piñón, Javier Casique e Hiram Hernández.

En representación de la fracción parlamentaria del PRD están: Elizabeth Pérez, Jesús Alberto Velázquez y Francisco Huacus, este último fue uno de los tres perredistas que dieron su voto a la reforma constitucional para ampliar hasta 2028 la participación del Ejército en seguridad pública.

En tanto, por la bancada del Partido del Trabajo están Pedro Vázquez, Alfredo Femat y Benjamín Robles. Del lado del PVEM: José Antonio Estefan, Juan Luis Carrillo y Fausto Gallardo. Movimiento Ciudadano no tendrá representación porque considera el proceso una farsa. ●



TIENE LA BANCADA DEL PRI EN SAN LÁZARO.

México no puede volver a una era de elecciones a modo'.

COMUNICADO DE ACADÉMICOS

FUERZAS POLÍTICAS

277

DIPUTADOS SUMAN MORENA, PVEM Y PT EN LA CÁMARA.

69

INTEGRANTES

### SU POSICIÓN

- 1 • Morena quiere que antes de fin de mes haya un dictamen.
- 2 • PAN, PRI y PRD, en férrea defensa del INE y TEPEJ.
- 3 • Cerca de 100 expertos y académicos enviaron carta a la Jucopo.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EL HERALDO</b> DE MÉXICO	10	27/10/2022	LEGISLATIVO

